

Pressemitteilung

Nr. 4/2022 – 30. Mai 2022

Flagge für Vielfalt zeigen: Jobcenter Bremen auf Fotosafari

Bremen, 30. Mai 2022 – Wie divers ist mein Umfeld? Eine Fotosafari liefert optische Antworten! Beschäftigte des Bremer Jobcenters erkundeten dazu innerhalb der letzten vier Wochen ihr berufliches Umfeld, hielten mit Kamera oder Smartphone Motive unter dem Motto „Ich sehe was, das ich nicht bin“ fest. In einer virtuellen internen Ausstellung werden die Aufnahmen ab 1. Juni ausgestellt und können von Beschäftigten des Jobcenters gevotet werden. Die sechs erfolgreichsten Bilder werden danach in den Jobcenter-Geschäftsstellen ausgestellt.

Anlass für die Fotosafari ist der Diversity Tag 2022, der am 31. Mai, 10. Jubiläum feiert. Das Jobcenter Bremen ist seit 2016 Mitglied der „Charta für Vielfalt“ und beteiligt sich jährlich mit einer eigenen Aktion.

Geschäftsführer Thorsten Spinn: „Diversity-Wissen und interkulturelle Kompetenz sind Schlüsselqualifikationen für Mitarbeitende des Bremer Jobcenters. Diese Kompetenzen haben eine zunehmend wichtige Rolle im beruflichen Alltag in den Beratungsgesprächen, aber auch im täglichen Miteinander. Wir wollen und müssen daher fortlaufend den Blick für vielfältige, sich verändernde, Lebenslagen und Identitäten schärfen.“

Weitere Informationen zum Diversity Aktionstag und der Charta der Vielfalt e.V. finden Sie online unter <https://www.charta-der-vielfalt.de/>

#wirhelfenbremen
#FlaggefürVielfalt